

# Liberación

Semanario Nacional Independiente

Director:  
**Antonio José Coello**

Gerente:  
**Esthela B. de Coello**

Impreso en la Editorial Coello

AÑO IV

San Pedro Sula, 16 de Marzo de 1943.

Nº 156

## AGITANDO LAS CAMPANAS DEL ENTUSIASMO

Una vez más, la República de Honduras enarboló ayer en el asta de su voluntad, la bandera jubilosa del entusiasmo para abanicar la atmósfera de la gratitud. Una vez más, el pecho ciudadano, en ademán festivo, despetaló sus diáfanos corolas para exalar el perfume balsámico de la Simpatía. Una vez más, el Dios de las Naciones ha permitido derramar su Gracia sobre la vida independiente de nuestra noble Patria.

Es gracia singular, en realidad, que mientras allende los océanos conmovidos por Marte, el reloj de la Alegría ha detenido su movimiento de rotación para incorporarse al ritmo fragoroso del Dolor, bajo el cielo de Honduras, florecen invioladas todavía las virtudes cristianas de la dicha, la risa y la canción, en un ambiente de libertad individual.

Esas virtudes características de nuestro pueblo, se corporizaron ayer 15 de Marzo, para ofrendarlas en significantes ceremonias a su integérrimo propulsor: TIBURCIO CARIAS ANDINO, con motivo de su onomástico. La circunstancia psicológica de este aniversario placido, no ofrece oportunidad para apreciaciones de índole política o administrativa. El 15 de Marzo es una fecha instituida para dulcificar el corazón del HOMBRE, no para acibarar las hondas preocupaciones del GOBERNANTE.

En tal sentido, LIBERACION, dentro de la humildad de su formato, concentra Pasa a la 4a. página.



Dr. y Gral. de División  
**TIBURCIO CARIAS ANDINO**  
Presidente Constitucional de la República,  
llamado por antonomasia EL REFORMADOR.

### Simpáticos Eventos Oficiales

Patrocinados por el Honorable Consejo del Distrito Departamental para celebrar el cumpleaños del Jefe de la Nación, cuya realización fué comentada muy honrosamente.

- 1o.—A las 5 a. m., Alborada.
- 2o.—A las 6 a. m., fué izado el Pabellón Nacional en los edificios públicos, con los honores de ordenanza.
- 3o.—A las 10 a. m., inauguración en honor del señor Presidente, del edificio recientemente construido, anexo al Asilo de Indigentes y destinado para alojamiento del personal administrativo de dicha Institución de Beneficencia.
- 4o.—A las 12 m. y a las 5 y media p. m., obsequio de un almuerzo y cena, respectivamente, a los reclusos en el Presidio de esta ciudad.
- 5o.—A las 2 p. m., se hizo un obsequio a los niños asilados en el Hospital del Norte.
- 6o.—A las 6 p. m., fué arriado el Pabellón Nacional.
- 7a.—A las 7 p. m., concierto con la Banda Militar en el Parque Barahona.
- 8o.—A las 9 p. m., concierto bailable en el Parque Barahona, amenizado con una de las marimbas de la localidad.

### Garantizada la Propiedad Privada

La sociedad sampedrana se ha sentido en los últimos días, justamente alarmada ante el hecho delictuoso cometido a la importante empresa azucarera local, del que la prensa diaria informó con detalles suscintos. La extrañeza de los habitantes tiene su explicación si se considera que San Pedro Sula, es una de las ciudades más sanas de la República, donde el respeto a la propiedad privada ha sido una de las primordiales preocupaciones del Cuerpo Civil Policiaco.

Conocedores de la magnitud alcanzada en otras naciones respecto al problema que tratamos, y que constituye una verdadera epidemia social, es improcedente la comparación entre el porcentaje de inmoralidad observado por aquellas y los casos esporádicos que se efectúan en nuestra ciudad.

Sin embargo, el diligente cuerpo de seguridad, demostrando su actividad y la eficacia de su organización al entregar en manos de la vin-

Pasa a la 4a. página.

### Natalicio del Ing. y Gral. Abraham Williams

Este día se conmemora el Aniversario de otro miembro relevante de la vida pública hondureña: el Ing. y General Abraham Williams, Vice-Presidente de la República y Secretario de Estado en los Despachos de Gobernación y anexos.

Ten grato acontecimiento ha sido motivo para manifestar al culto homenajeado, los sentidos parabienes de su simpatía, tanto en las esferas oficiales como en el amplio círculo de sus amistades y admiradores.

Asociándose al beneplácito general, LIBERACION, le augura muy dichosos aniversarios más.

### Medicamento Nacional para Combatir la Tos Ferina o Coqueluche

Es manifiesta la intención que en materia industrial propende a desarrollarse en el país como derivado inmediato del racionamiento impuesto por la guerra.

Entre esos esfuerzos de producción nacional, merece consignarse el que se relaciona con la industria farmacéutica, una de las que más afectan nuestras necesidades sanitarias.

Paso a paso, Honduras se encamina hacia una auto-

mía de producción merced al apoyo de sus autoridades y la inteligencia creadora de sus hijos. Nuestras palabras hallan la confirmación de su aserto en la reciente noticia emanada del diario capitalino LA EPOCA, que informa la aparición de un medicamento nacional patentado con el nombre de "SA NAFERINA" por el Doctor José Calixto Valenzuela.

Por informes recabados Pasa a la 4a. página.

Derechos Reservados

# ¿La Mujer es Superior o Inferior al Hombre?

Por JUAN FINOT.

Cuando se estudia a la mujer desde el punto de vista científico, se comprueba que ni la biología ni la psicofisiología justifican el abismo intelectual y moral que las separa del hombre. Todo se reduce a algunas desigualdades.

Lo mismo que la mayor parte de las psicologías colectivas de los pueblos, las teorías que pregonan la inferioridad de la mujer se han deshecho.

La psicofisiología comparada de los dos sexos representa actualmente una biblioteca de las más grandes, compuesta de millares de volúmenes firmados por los hombres más eminentes en la ciencia.

\* \* \*

Es interesante señalar los ensayos más recientes, que tienden a diferenciar a los dos sexos, según sus capacidades y sus aspiraciones intelectuales y morales.

Stern declara que no encuentra diferencia en el primer estudio del pensamiento y de las sensaciones. Pero cuando se trata de la actividad cerebral más compleja, la diferencia sexual se revela abiertamente.

Thorndike afirma, por el contrario, que todas las diferencias reveladas por la psicología experimental no nos enseñan nada a causa de su valor insignificante. Pero insiste particularmente sobre el instinto de conservación de la mujer, opuesto al temperamento batallador del hombre.

Al entrar en las fábricas, la mujer se ha asimilado las virtudes y los defectos que caracterizan las reivindicaciones socialistas masculinas.

Heymans, basándose en el resultado de una encuesta, sostiene la tesis que dos cualidades esenciales separan al hombre y la mujer. Esta es más emotiva y más dispuesta a proceder que el hombre.

Las innumerables experiencias realizadas en el dominio de la memoria, de la visión, de la percepción, del ejercicio de todos los sentidos comparados, de capacidades de cálculo, de generalizaciones, del juicio y razonamiento, del don creador en arte y literatura, la sugestionabi-

lidad, la representación material de visiones abstractas, etc., no hacen más que comprobar que los sexos se acercan esencialmente en todos esos dominios.

Las pretendidas diferencias resultan sobre todo de observaciones superficiales y defectuosas, o de generalizaciones apresuradas.

En el cúmulo de aberraciones que constituyen esas psicologías erróneas, encontramos ideas de las más extrañas y que pueden impresionar a espíritus inaptos. Así, Kuper afirma que las mujeres tienen más "aversiones instintivas" que los hombres. Según Ballard, los niños prefieren los barcos, y las niñas las plantas. Hollingworth pretende que los hombres se reúnen por las preferencias que tienen, mientras las mujeres lo hacen por sus antipatías. Klikenberg, después de haber estudiado las escuelas holandesas en donde el sistema de coeducación está ampliamente practicado, acuerda a las jóvenes más disposiciones para los estudios literarios y lingüísticos, mientras que los muchachos son infinitamente superiores en matemáticas y ciencias físicas.

La base falsa de esta afirmación se revela, sabiendo que muchísimas mujeres descuellan precisamente por sus notables trabajos y descubrimientos en astronomía, física, química y matemáticas.

Burt y Moore consideran también a los varones más aptos para la aritmética, pero Curtis, Phillips, Haggerty y Kempf, afirman precisamente lo contrario.

Lo mismo ocurre respecto a la memoria; unas veces está más desarrollada en el hombre, y otras en la mujer.

La veracidad comparada de los dos sexos ha sido siempre objeto de investigaciones constantes.

Sus resultados han sido desfavorables a la mujer, y, sin embargo, Brenkink y Schramm encuentran a la mujer más verídica que el hombre.

Lemm atribuye la superioridad al hombre, mientras que Cohn y Dieffenbacher comprueban que no existe ninguna distinción, a ese res-

pecto, entre el valor moral de los dos sexos.

La mujer, diferente del hombre, vale tanto como él, intelectual y moralmente.

Nada justifica su degradación social y política y su exclusión de la vida pública.

Habiendo ayudado al hombre durante largos años de prueba, ha conquistado plenamente iguales derechos.

Los países retardados en ese camino, acabarán por la fuerza misma de las cosas, por alistarse bajo el standard común.

El prejuicio de los sexos es tan absurdo como el prejuicio de las razas, y su abolición dará al mundo más justicia y más felicidad.

Porque las diferencias entre los dos sexos, que no ataca el principio de su igualdad, hará triunfar nuevas fuerzas y nuevas virtudes. La madre completará la actividad del padre de familia. La guerra, lo peor que nos queda del pasado, no desaparecerá de la superficie de la tierra sino gracias al curso femenino.

Lo mismo ocurrirá con tantos graves problemas de higiene social, que el hombre no ha sabido resolver.

Viviendo generalmente fuera del hogar, el hombre ha contraído ciertos vicios, que han sido evitados a la mujer. Las costumbres de todas las democracias se resienten de dichos vicios. Los dueños de nuestros destinos son, generalmente, hombres despreocupados o libertinos, que piensan más en sus propias comodidades y placeres que en los deberes de su incumbencia. Y la lucha de clases que se acentúa cada vez más, sólo podrá evitarse por la intervención bienhechora de la mujer. No gastada por los pecados de la vida modernas, ella nos traerá nuevos sentimientos altruistas, una conciencia más pura, un ardor menos guiado por un escepticismo disolvente, tan necesario cuando se trabaja en pro de la colectividad.

No se trata de un elemento inferior que se incorpora a la vida pública, sino de una fuerza de mejor ley, que aumentará la del hombre y que se unirá a él para conducirlo hacia mejores destinos.

# LIBERACION

Semanario Nacional Independiente

Circulará todos los martes

DIRECTOR FUNDADOR:

Augusto C. Coello h.

DIRECTOR:

Antonio José Coello

ADMINISTRADORA:

Esthela B. de Coello

Se acepta toda clase de colaboración de interés nacional

Serie de 4 números . . . . . L. 0.50  
Número suelto . . . . . 0.15  
Número atrasado . . . . . 0.20

Impreso en la EDITORIAL COELLO

## USE PRESIDENTE PAZ

La camisa del hondureño

Domingo, 21, en el TEATRO COLOMBIA  
MAS ALLA DEL ODIO

DOLOR de CABEZA...

¡VOTE SACO EL CLAVO!

Toma ZAS -y verás que bien estás!

ZAS la pastilla moderna de efecto rapidísimo contra el dolor de cabeza.  
En sobrecitas económicas

# EL ESCRITOR Y EL LITERATO

Por Luis Gallegos Valdès.

Hablábamos no hace mucho, en un artículo publicado en este mismo semanario, del Intelectual y del Literato. Y decíamos allí—en resumidas cuentas—, que el primero, fruto del moderno criticismo, ha usurpado parte del dominio que al último corresponde. Pero luego nos asaltó una duda, ¿no hubiera sido preferible oponer al Intelectual el Escritor? Porque el Intelectual y el Literato, aunque aparentemente distintos, en el fondo casi no lo son. El Literato es el hombre de la letra muerta, el hombre del libro, el hombre que se fabrica un estilo para lucir. Veremos si logramos explicarnos.

El aserto de que el Intelectual y el Literato son casi lo mismo, lo hallamos en la historia de la literatura española con el **conceptismo** y el **culteranismo**, ejemplos que están en la memoria de todos.

El primero consistía, como es sabido, en agudizar el concepto, en sacarle punta y en hacer con él arabescos de abstracciones. El segundo echaba mano de una lengua abundante en voces sacadas directamente de los lexicones latinos, lengua con que se expresaban cosas aparentemente muy levantadas y

raras, con giros violentos y transposiciones sintáxicas a la latina.

Al conceptismo representólo como ninguno un intelectual, un polígrafo como decían entonces: Don Francisco de Quevedo que así escribía jácaras y letrillas como trataba de las más encumbradas materias. Y al culteranismo, un poeta andaluz ingeniosísimo: Don Luis de Góngora, que si en su primer manera apareció como un verdadero poeta, de inspiración popular y fresca, en su segunda manera degeneró en poeta literato, poeta culto, cultista y artificioso.

Pero ahora sólo nos interesa contraponer el Escritor al Literato.

Para entender bien lo que es un escritor y qué un literato, comparemos a Balzac con M. Paul Valery. A primera vista, la comparación no puede ser más absurda y chocante. Porque Balzac fué un creador titánico de un sin fin de personajes novelescos con los que ha hecho competencia al registro civil, y que si vivió dentro de la literatura, sin embargo, por la genialidad que en muchos de ellos puso y por el modo tan magistral con que pinta las pasiones

humanas, parece a menudo salirse del ámbito de literatura y caer en el de la vida. Por contra, M. Paul Valery, poeta cerebral, intelectual de subidos quilates y literato formalista, sólo ha creado un personaje: su curioso Monsieur Teste, figuración del propio Valery; ente casi abstracto, más lógico que psicológico.

Y es que al hablar del Escritor, al punto piensa uno en la Vida. El objeto del Escritor es la Vida, como el objeto del Filósofo es el Cosmos. Mundo y Vida: he ahí los blancos a que apunta el Escritor.

Cierto que el Escritor y el Literato, a menudo confundidos en el amplio y completo mundo de la literatura, se sirven, claro, de la misma lengua y de la misma técnica literaria, pero el uno hace del estilo un medio para expresar sus pesares y sentires, mientras que el otro hace del estilo un fin, y, Narciso ante su propio espejo formal, se mira y remira en él sin reparar que desde el fondo azogado del cristal, la Naturaleza y la Vida, hermanas de un mito siempre renovado y siempre fecundo, sonríen de su retoricismo pue-

## PERDON

Si fui disimulado cuando en aquella tarde faltaste al equilibrio, no sé por qué razón, perdóname que hoy mi alma en mil reproches arde y viste entero luto mi fúlgida ilusión.

Pero es que yo temiendo que al ofrecerte ayuda, saliera de tus labios un NO de indignación, me cobijé en un manto de indiferencia muda, venciendo mi amor propio al propio corazón.

Hoy humillado pienso que a una luz de tus ojos perdón, perdón diría yendo hacia tí de hinojos aunque la torre viera de mi orgullo caer.

Y así angustiado y triste en voz baja me digo: si he cometido un crimen ya tengo mi castigo, pues no hay mayor castigo que amar y odiado ser.

**Miguel del Prado Urtech.**

## Aquella Muchacha de la Joyería

Aquella muchacha de la joyería ¡que bien estaría! fulgiendo en la clara vitrina del día.

Sus ojos azules y sus rizos de oro son allí el tesoro... Y en aquel derroche de tanta riqueza no hay joyel más puro que el de su tristeza, ni piedra preciosa más emocionada que la de su dulce belleza ignorada....

Las gentes normales: señores de rango, damas conventuales, representativos del tanto por ciento y orgullos enormes como Catedrales (glorias de cemento) llegan y no saben del deslumbramiento.

Nadie ha preguntado qué precio tendría la joya más joya de la joyería, porque entre diamantes de expresión helada, y ópalos dormidos de vacua mirada élla ha sido puesta para ser robada.

Es para poetas y para ladrones el escaparate de las tentaciones, la isla del tesoro del gozo ignorado, la patria celeste de las emociones, el sueño robado de la joyería del cielo estrellado.

Un pobre poeta si la robaría con la más ingenua despreocupación, loco del milagro de tal niñería, pagado y gozoso de ser un ladrón.

**S e r a f í n Q u i t e ñ o .**

LECTOR: El próximo 12 de Abril, Santa Rosa de Copán estará celebrando el Primer Centenario de haberse otorgado el meritisimo nombre de CIUDAD.

CON su espíritu fraterno y su alegría característica, la Sultana de Occidente, espera su asistencia.

CONCURRA Ud. a élla para aumentar la magnificencia de esa Fiesta Cívica.



**LA DALIA**



**DE BISHARA C. YUJA**

El Almacén preferido de todos para sus compras al por mayor y menor. Constante renovación de mercaderías. Los últimos gritos de la moda al alcance de todos. Precios bajos, calidad y buen trato son el lema del establecimiento.



**EL CAIRO**



de

**SALOMON Y ELIAS YUJA**

Sucesores de Yuja Hermanos

San Pedro Sula

Distribuidores de mercaderías en general al comercio de toda la Costa Norte y el interior del país.

## Interesante Biografía del Autor de LA CORNOIDE

El último correo nos ha traído una primicia bibliográfica del joven Doctor Guillermo Rosales, escritor cuscatleco que cultiva con primoroso empeño los jardines huraños, por lo raros y difíciles, de Emil Ludwig.

El tomito que llegó a nuestras manos con dedicatoria de su autor, se titula "BIOGRAFIA DEL DOCTOR ALBERTO SANCHEZ". Los que gustan de los estudios matemáticos, habrán de conocer este nombre que llenó con su talento casi un cuarto de siglo.

Guillermo Rosales, muchacho inquieto por temperamento, pero formal en sus principios disciplinarios, con ese afán servicial que en él es inmanente, ha logrado salvar del olvido el Nombre de una figura continental que al dejar su envoltura física, empezó a desleírse en las celdillas corticales del recuerdo como ingrata compensación de la humanidad para todos los hombres que fulgieron con luz propia en la oscuridad del cosmos. Guillermo, el compañero que sabe cultivar bacterias en los laboratorios de la ciencia, como amistades en el huerto del corazón, acometió la obra patriótica de dar a conocer la vida de Alberto Sánchez. Y lo realiza conscientemente, como debe hacerlo el verdadero biógrafo.

Los investigadores de las ciencias exactas, analizan a base de ecuaciones y logaritmos, la herencia intelectual de Sánchez; entre ellos, el destacado hondureño Luis Martínez Figueroa, quien con-

curriera al último Congreso Universitario, con ocasión del Centenario de la Muerte de Morazán, se perfiló suficientemente como un continuador adelantado de la obra matemática de Sánchez, en la demostración de LA CORNOIDE. Guillermo Rosales, con la paciencia de un microscopista, junta los datos disgregados, enlaza fechas de pretéritos calendarios, y se decide a formar la Anatomía in material de ese personaje que en la ciudad heroica aspirara por primera vez el aliento tonificado por las brisas de los cafetales.

Ciento once páginas contiene la biografía escrita por Rosales, con la cual venera la memoria de quien fuera Socio Fundador de la Sociedad Belga de Astronomía (única distinción concedida por dicha entidad en América Latina), Socio Perpetuo de la Sociedad de Geografía de Manchester, Socio Correspondiente de la Sociedad Matemática de Francia y amigo epistolar de Tisserand y Flammarion. Por la corrección que encarna su trabajo y los datos interesantes que aporta al conocimiento humano, la BIOGRAFIA DEL DOCTOR ALBERTO SANCHEZ, que nos presenta Guillermo como un regalo primicial de su numen, le hacemos llegar con el invariable afecto de aquella amistad nacida bajo las alas tibias del Instituto Nacional y robustecida por la nostalgia de los horizontes, una cordialísima felicitación.

a. a. h.

### Péndulo Social

#### La semana pasada

Completamente restablecido de su enfermedad, regresó del puerto de Tela, nuestro buen amigo y apreciable funcionario Coronel Victor M. Barnica.

Celebramos su retorno.

Por medio de atenta cartulina el joven Reinaldo Pérez Ramírez nos participa que el primero del corriente recibió su Título de Perito Mercantil y Contador Público en el Instituto «José Trinidad Reyes», del cual fué alumno distinguido.

Felicidades al joven graduado y mucho éxito en el ejercicio de su profesión.

#### Gozando de vacaciones

se encuentra en esta ciudad el apreciable amigo nuestro, Prof. Rafael Rodríguez M., quien desempeña elevadas funciones docentes en la Escuela de Varones «República de Chile», de Puerto Cortés.

Deseámosle que su permanencia en esta sea agradable.

#### Bailes de Homenaje se efectuaron en Tela

Con regocijo inusitado celebróse en el Puerto de Tela el cumpleaños del Jefe de la Nación, Doctor y General de División Tiburcio Carías Andino, organizado por los principales funcionarios de aquel Distrito Seccional. Sobresalieron los dos Bailes de Gala que tuvieron lugar los días 14 y 15 en el prestigiado Club XII y en el Hotel Balderach, respectivamente, para los cuales recibimos atenta invitación.

#### Medicamento...

extraoficialmente, sabemos que la medicina en cuestión, viene a resolver una gran dificultad terapéutica en el tratamiento de la implacable tos ferina, que tantas víctimas infantiles ocasiona al país; los atributos de "SANAFERINA", compuesto vegetal que ha sufrido sin mengua los análisis minuciosos de la técnica, son sedantes, diuréticos y colagogos; obra con igual resultado para el tratamiento del asma y afecciones pectorales.

Por su sabor agradable asociado a la tolerancia digestiva, SANAFERINA está llamado a desempeñar un papel preponderante en la industria nacional.

### Idóneos ciudadanos integran la Junta de Aguas copaneca

Santa Rosa de Copán, 9.—LIBERACION.—San Pedro Sula.—Ayer quedó constituida Junta de Aguas de esta Ciudad en la forma siguiente: Presidente, Lic. José Milla Guirst; Vocales, profesor J. Antonio Castellanos y Dr. Ernesto Borjas; Síndico Ing. Tomás A. Mazier, Tesorero P. M. Mariano Velásquez Chinchilla y Srio. D. Ricardo Medina Cueva, conforme acuerdo Supremo Poder Ejecutivo.—Manuel J. Fajardo, Corresponsal Especial.

### Vea en el Colombia el Domingo 21 a las 7 y 9 p. m.



### "Más allá del Odio"

#### Garantizada la...

dicta publica, el mismo día de su realización, a los autores del delito apuntado, son acreedores al mejor de los aplausos, porque mediante su concurso, se normaliza la confianza, en el ánimo de esta población laboriosa y emprendedora.

Aunque tarde, sirvan nuestras líneas para reconocer la eficiencia de la Policía Nacional al comando de su activo Director Coronel Donoso Cordero.

#### Agitando las...

en esta plana toda la grandeza de su espíritu y la claridad de sus esperanzas para elevarlas hacia el Doctor y General Tiburcio Carías Andino con la intención de su ventura personal.

## ACUARELAS

1a.—Digna de mejor suerte es, en la hora actual, la situación de los inquilinos pobres de la ciudad, acibillados por algunos propietarios extranjeros sobre cuya conciencia gravita el lastre de la impiedad. En medio de la crítica vida que pasan los trabajadores con motivo de la depresión económica ocasionada por la guerra, su estado se agrava cada vez más con el problema de la vivienda, en su mayor parte pésima, insalubre y cara.

No hay razón que justifique era circunstancia anómala a expensas de la clase desheredada; por lo menos, ya que no se logra rebajar el precio de las mensualidades, debería exigirse a los señores dueños de propiedades urbanas, condiciones de aseo, comodidad y seguridad en las mismas, para evitar las funestas consecuencias que se observan frecuentemente en la salud de los inquilinos.

Pensamos que como derivado de la palabra Justicia, es el débil quien merece protección y amparo; en nombre de él, pedimos, pues, a las dinámicas autoridades locales, tanto policíacas como sanitarias, ayuda decidida en el oscuro problema de inquilinato que contemplamos.

### Se Organizarán los ex-Alumnos del Instituto "Alvaro Contreras"

Santa Rosa de Copán, Marzo 5 de 1943.—Señor Director de LIBERACION, San Pedro Sula.—Estamos tratando organización sociedad ex-alumnos instituto, "ALVARO CONTRERAS", de esta ciudad desde su fundación con el nombre de "Uni-

versidad de San Carlos" hasta la fecha con el objeto de que trate construcción un nuevo edificio moderno para tal fin, pues el que actualmente existe, ya amenaza ruinas.—Manuel J. Fajardo, Corresponsal.

1354 PREMIOS CON VALOR DEL L. 53.736

Contienen los sorteos mensuales de la

**Lotería Nacional de Beneficencia de Honduras**

Comprando un billete cada mes, Ud. puede obtener el Premio Mayor de L. 15,000